



**Union Départementale Fédérée des Associations
pour le Don du Sang Bénévole du Département des Vosges
(U.D. D.S.B. 88)**

Siège social : Domicile du Président

*Déclarée sous le n°5847 – J.O. n°14 du 17/01/1965
Adhérente à la Fédération Française pour le Don de Sang Bénévole*

Saint-Dié, le 13 août 2010

**COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION
AVEC CORA POUR LE MOIS DU COEUR 2010**

Jeudi 12 août 2010

À CORA SAINTE-MARGUERITE À 14 H 30

Étaient présents : Françoise DIDIER, Sylvain ZANETTI, Alexandre CARTIGNY, M. LEMOINE (Cora), M. ORIEL (Cora)

Début de séance à 14 h 40

Le stand des Donneurs de sang se tiendra dans une cellule fermée de Cora Sainte-Marguerite, à proximité de Saint-Dié, ce qui permettra de tout laisser en place la nuit, juste en fermant le rideau de fer. Cette opération de grande envergure « Le Mois du Coeur » se fera entre le 15 septembre et le 23 octobre 2010 de 9 h à 20 h, du lundi au samedi. L'installation se fera le mardi 14 septembre. Nous nous engageons à monter le plus souvent possible les Donneurs de sang volontaires avec le bus de l'UD vers le site déodatien. Pour autant, à la demande de la direction de Cora une collecte sera faite symboliquement sur le site de Cora en début d'opération. Un contact est pris avec Eric Jacquot et le site d'Epinal, afin de tenter de trouver un arrangement de date. Cette collecte se ferait obligatoirement un jeudi, un vendredi ou un samedi. Nous mettrons évidemment aussi dans le coup le Dr Maryse Wagner responsable du site déodatien. Nous demandons à Cora de mettre à notre disposition des tables, des grilles caddie, un fond blanc et un téléviseur. Ainsi, nous pourrons projeter en boucle la vidéo des 10 ans de l'EFS grâce à notre vidéoprojecteur.

Nous envisageons de faire un accueil pour les enfants pendant que les parents font leurs courses dans le magasin et la galerie. Prévoir un tapis pour les petits. Le téléviseur permettrait de diffuser des dessins animés. Nous mettrions des dessins à colorier à disposition des enfants ainsi que des jouets. Penser donc à photocopier des dessins d'anciens LOS et acheter crayons et feutres pour les gamins. Cette démarche vise à inciter les parents à acheter des petites figurines. Il s'agit de 6048 petits animaux avec des embouts aimantés qui seront vendus par les caissières et par nous. Tous les soirs, nous déposerons à la caisse centrale le fruit de nos ventes ainsi qu'à tout moment de la journée quand cela sera nécessaire. Un récapitulatif des objets vendus et de l'argent encaissé aura lieu tous les soirs. Il reste des figurines de l'an dernier en stock. Selon le protocole établi, nous emploierons la somme, selon le montant de la donation, soit à l'achat d'un second véhicule sonorisé pour annonce des collectes, soit à la participation à l'achat de matériel informatique pour les amicales vosgiennes, soit à la réalisation de maillots sportifs pour prêt aux Donneurs qui participent à des courses du type marathon, foulées, trail ou autres.

Côté matériel et promotion, Cora distribuera des tracts dans toutes les boîtes aux lettres. Nous aurons à notre disposition sur le stand les trois documents de l'EFS "sang – plasma – don de moelle" ainsi que le document de promotion déodatien. Cora nous propose de faire un tract spécifique pour le Mois du Coeur déodatien. Il est de format A4 plié en trois. Nous conservons 5 volets sur les 6, le sixième reste à Cora pour décrire l'opération. Sylvain et Françoise se chargent d'actualiser le document utilisé en octobre 2004 lors de cette précédente opération en incluant notamment la carte des Vosges avec la situation géographique des 27 amicales et le site internet de l'UD. Nous distribuerons des autocollants et des stylos de l'UD ainsi que des pliages de l'EFS (*voir avec Olivier à son retour de congé*). Nous mettrons sur les grilles des affiches et les panneaux de la Féde qui seront réactualisés par Françoise et Michel B. Une banderole réalisée par le Crédit Mutuel et que nous paierons à moitié sera apposée devant le stand.

Un lâcher de ballons devrait avoir lieu le dernier jour, c'est-à-dire le 23 octobre. A confirmer. Sylvain voit avec l'amicale de Granges pour avoir un filet. L'UD achètera une bouteille de gaz (*voir chez André Brajon par exemple*) et les ballons viendront de l'UD et de l'EFS (*voir avec Olivier*). Des petites cartes seront accrochées aux ballons. Elles seront complétées au fur et à mesure par les enfants à la garderie. Les enfants dont les ballons seront allés le plus loin seront récompensés (*penser à l'adresse retour*).

Il est possible qu'un compteur hebdomadaire soit dans Vosges Matin comme en 2004. Cela permettrait, si cela se fait ainsi, d'avoir un encadré ¼ A4 permettant de parler de nous sur plusieurs axes : présentation du réseau des amicales, groupe jeune, site internet, témoignage, EFS, besoins,... Le site internet de Cora mettra un lien vers notre site. Le nôtre parle déjà de l'opération et dirige vers le site du Mois du Coeur.

Fin de séance vers 16 h 00

Le Secrétaire départemental,

Sylvain ZANETTI.

Le Président départemental,

Françoise DIDIER.